

# Le Team Dessoude est de retour

LA MANCHE  
LIBRE



A bord de la Proto n°5 du Team Dessoude, le duo Christian Lavieille et Arnaud Debron a signé un excellent rallye de Tunisie, remportant même la 5<sup>e</sup> étape.

Sur le sable et les cailloux du désert tunisien, le Team Dessoude avait à cœur de rebondir après la déception du Dakar 2009. Le rallye de Tunisie, qui s'est déroulé du 22 avril au 2 mai, était l'endroit idéal pour remettre les gaz et retrouver la confiance.

Piloté par Christian Lavieille et Arnaud Debron, le Proto n°5 s'est comporté à merveille : solide, puissant et régulier, le Pathfinder signé Dessoude a enchaî-

né les bons classements tout au long des 11 étapes du rallye.

Lors de la 5<sup>e</sup>, entre Derj et Oubari (563 km), cette régularité, soutenue par une voiture qui n'a connu aucun incident majeur, s'est même vue récompensée par une victoire d'étape.

Devançant les BMW ou l'expérimenté Jean-Louis Schlessler, le duo Lavieille et Debron s'est dès lors installé à la deuxième place du classement général, derrière

l'Argentin Orlando Terranova du Team X-Raid Argentina. Une place qui sonne comme un soulagement. *“On est vraiment satisfaits, confie Géraldine Deshayes, du Team Dessoude. C'est une course très longue, environ 4000 km, comme un mini-Dakar, mais la voiture est performante et très fiable.”*

Après les bons points tunisiens, le team saint-lois espère confirmer à la Transiberico, en juin.